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「もっといいロータリークラブになろうよ」
2015-16年度 山形南ロータリークラブ会長方針

世界への
プレゼントになろう

山形南ロータリークラブ会報

第2115回例会 2016-２／９（火）天気（曇り）

１．山形北RCより、チャリティーコンサート（1月23日開催）
のお礼が届いております。
２．来週16日㈫の例会は、20日㈯のIM（パレスグランデー
ル）に振替変更となりますのでご注意下さい。IM欠席の
方は、メイクをお願いします。
３．来週15日㈪に中長期検討委員会が開催されます。ご案
内のとおり、委員の方、今年度理事、次年度理事のみなさん、
出席よろしくお願いします。
４．３月１日㈫の「イブニングRCとの合同例会ならびに長
沢会員の叙勲祝賀会」のご案内を送付させていただきまし
た。ご来賓もお招きして多くの会員のみなさんとお祝いし
たいと思います。よろしくお願いします。

幹 事 報 告 中村　　篤 幹事

会長挨拶 　皆さんこんにちは。今月のロータ
リー月間テーマは「平和と紛争予防
／紛争解決」月間となっているのを
知ってか知らずか、人工衛星と称する
弾道ミサイルなる物を打ち上げる国が
あったりして、色々心配になってきま
す。連日の報道で人工衛星とは何ぞ
やとか宇宙工学に詳しくなってしまっ
たのは私だけではないと思います。

自分も三代目ですが、あのような三代目にならないように
気を付けます。
　さて本日は皆様に会員増強のお願いをしたいと思いま
す。例年次年度の組織について検討する時期になります

と、どうしてもお１人の方に２つ、場合によっては３つの
役職をお願いし、やりくりに苦労すると思います。本年度
についても役職を重複してお願いしているメンバーもおり
恐縮いたしております。この先の50周年に向けても会員
増強が最大の課題となるのは明白な状況です。本日のゲ
スト卓話をお願いしている山口様にも強力にお誘いします
ので、是非入会お願いいたします。また、今後特に力を
入れたいのが会員ご子息の入会です。過去に会員だった
方のご子息の入会がなかなか進んでおりません。一旦期
間が空くとハードルがより高くなるので、後継者の方に入
会もしくは入会の確約を頂けるよう、今のうちからお話し
いただくことをお願いいたします。

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：関根　隆清君
点　鐘：PM 12：30　鈴木　政康 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

親睦活動委員会　関根　隆清 君
　4月3日㈰から６日㈬にサイパンロータリークラブ訪問を
企画いたしました。会員の皆様のご参加宜しくお願いいた
します。

ニコニコBOX　間木野仁美 君
鈴木　政康君　娘がスキー競技（大回転）でインターハ

イに出場しました。
鈴木　利明君　ポール・ハリス・フェローバッジをいた

だきました。また、ご希望があれば、寿命・
老化防止の話をさせていただいておりま
すので、よろしくお願いします。

中村　　篤君　本日、NHKの夜の番組に山形出身で歌
手の工藤あやのさんが出演します。PR
でした。

間木野仁美君　MDRT（保険・金融関連の組織）の会員
になりました。皆様のお役に立てるよう
に頑張ります。

委員会報告

ポールハリスフェロー
鈴木　利明君



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５４名
５４名

３６名
４８名 100.0％４８名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（山形西）阿部　浩一　 鈴木　利明　 雛倉　拓史　 宮舘　順治
　 　 　 青山治右衛門　
（山形イブニング）浅野　裕幸　 鈴木　利明　 柴田　健介　 菊川　　明
　 　 　 　 　 　 青山治右衛門

ゲスト卓話

　皆さんこんにちは。弁護士の山口紗世子と申します。
本日は、女性弁護士の日常の小さな出来事やささやか
な奮闘等をお話しさせていただきたいと思います。
　弁護士になって５年目、独立開業して今年の４月で
３年目を迎えます。弁護士になって半年後に車を購入
したのですが、当時は運転するとなぜか急激な眠気に
襲われ、寒河江警察署まで行くのも命がけでした。接
見を終え、帰る前に一眠りしようと警察署のロビーの
長椅子で眠っていると、慌てた警察官が別室へ案内し
てくれまして、一眠りさせてもらったことがありまし
た。弁護士１年生に警察署の方がみなさん親切にして
くれた良い思い出です。
　開業して間もなく、とある警察署の係長から直接電
話がきました。若い女性弁護士に接見に来てほしいと
いう被疑者がいるのだが、会いに来てもらえないだろ
うかという内容でした。被疑者は女性ですかと聞くと
男性だと言います。どうしようか迷ったのですが、会
いに行くことにしました。接見室へ入ると、驚いたこ
とに若くて素敵な男性が座っていました。どうして若
い女性弁護士を指定したのですかと聞くと、「実は自
分はゲイなんです。若い女性弁護士の方が偏見がない
と思って。」と、理由を教えてくれました。女性弁護
士として様々な方から需要があるのだと改めて認識し
た瞬間でした。
　一方では、女性弁護士としての苦労もあります。国
選弁護事件で勾留中の被疑者から「おっぱい見せて」
と言われたときには、アクリル板越しとはいえ動揺し
ましたし、市民無料相談を担当中に隠し撮りをされた
こともありました。セクハラ被害にあったことを泣き
ながら他県のベテラン女性弁護士に相談しましたが、
「泣いている場合じゃないのよ！セクハラなんかされ
てるんじゃないわよ！」と叱咤激励されました。ショッ
クを受けるよりも、「ああ、この先生もみんな通って

来た道なのだ。」と、女性弁護士の大変さを実感しま
した。
　少しずつ経験を積み重ね、今では少し貫禄というか、
ふてぶてしくなったかなと自分では思っております。
女性だからとなめられないようにしようと思い虚勢を
張っていたら、いつの間にか喧嘩腰になっていること
もあり、まだ弁護士５年生、まだまだ未熟者と日々反
省しております。今年の目標の一つは、「unangry」
です。
　もう一つ、今後の目標「hungry」は、昨年６月
27日に65歳で亡くなった父の生き様に倣いました。
父は、中学を卒業してから炭鉱で少し働き、その後東
京の寿司店で約７年半修業して札幌へ戻り、25歳で
独立開業して40年間寿司店を営んでおりました。父
は、「大学を卒業した人と同じ水準の生活をするため
には、人の３倍働かなければ」と心に思い定め、「人
と同じことをしない」を信条に、ただひたすらに寿司
を愛し、お客様のために握り続けました。「すし処さっ
ぽろ」は、全国各地のお客様から愛され、歴代の道知
事をはじめ政治経済界の大物や、著名な文化人、芸能
人からも多くご贔屓にしていただきました。寿司組合
に加入せず、己の信念を貫いた気難しい父は、借金が
嫌いな見栄っ張りでもありました。何百万円もするマ
グロを現金で一本買いする度胸と根性の人でもありま
した。非結核性抗酸菌症という病に侵されながらも、
余命半年と宣告されるまで寿司を握り続け、半年後に
亡くなりました。尊敬する、自慢の、最愛の父でした。
　なぜ命を削ってまで寿司を握ったのか、未熟な私に
は父の本心はわかりませんが、常にハングリー精神で
生き抜いた父に倣い、私も、職業に甘えず、運の良さ
に驕らず、ハングリーに生きていこうと思っておりま
す。ご清聴ありがとうございました。

「Hungry ＆ unangry「Hungry ＆ unangry「Hungry ＆ unangry「Hungry ＆ unangry
（ハングリーに怒らずに）」（ハングリーに怒らずに）」（ハングリーに怒らずに）」（ハングリーに怒らずに）」

山口法律事務所　所長　山　口　紗世子氏

怒らずに

ハングリーに


